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野木町立野木小学校長

生沼 房子

野木小学校の教職員紹介「今年一年、こんなことに力を注ぎます！」

生沼 房子（校長） 小堀佐代子（ひまわり１組）

「子どもたちの笑顔を引き出す教育活動づ 「一人一人の子どもに寄り添って温かい学

くり、保護者・地域の皆様との連携づくり 級づくりに努めていきます。」

に努めます。」

黒岩 早智（ひまわり2組）

生澤 昌幸（教頭） 「子どもたちが安心して過ごせる学級づく

「郷土愛・母校愛が培われるような地域や りに努めます。」

家庭との連携を図ります。」

舩渡川 勉（ひまわり３組）

西村 百代（教務主任） 「みんなが楽しいと思える学校づくりを進

「夢や希望をもてる教育活動づくりに努め めていきます。」

ます。」

植竹久美子（学力向上担当）

篠田 崇子（１年） 「わかった！できた！楽しい！の感動を共

「ひとりひとりが居がいのある学級づくり 有できるように、ひとりひとりの子どもた

に努めます。」 ちと関わります。」

福田 雅和（２年） 石井 照子（養護教諭）

「子どもたちが自分の力で問題を解決した 「子どもたちの『安心』『笑顔』につなが

り、できることを増やしたりし、にこにこ るような保健室づくりに努めます。」

過ごしていけるよう学級経営に努めます。」

山本 涼一（事務主事）

巻島 達雄（３年） 「新しい『野木小の顔』を目指して研鑽に

「半ばは自己の幸せを！半ばは他人（ひと） 努めます。」

の幸せを！自他共に大切にする学級づくり

を目指します。」 茅原 節子（給食調理員）

「食べて穏やかな気持ちになれるような、

菅井 渓（４年） そして安心して食べられるような給食づく

「一人一人の成長を ASSIST（手助け）し、 りをしていきます。」

笑顔あふれる学級づくりを目指します。」

須田 広美（給食調理員）

橋本 裕利（５年） 「子どもたちが元気よく笑顔で活動できる

「児童の活躍の場をたくさん用意し、居が ようなおいしい給食づくりに努めます。」

いのある学級づくりと分かりやすい授業を

目指します。」 福田 澄江（給食調理員）

「安心・安全で心を込めたおいしい給食を

菅原 奈津子（６年） 作ります。」

「最高学年として自覚や責任をもち、何事

にも生き生きと自信をもって取り組める学 矢島 貴子（支援指導員）

級づくりに努めます。」 「温かい人間関係を育み、子どもたちが楽

しく活動できるよう、先生方と連携して支



援に努めます。」 片平かずみ（図書館司書）

「『読みたい本がいつもある図書室』づく

菅野 律子（支援指導員） りを目指します。」

「子どもたちが笑顔で過ごせるよう、支援

に努めます。」 酒入 未来（補助事務員）

「親しみやすい学校となるよう、気配りに

育野 昌代 （非常勤講師） 努めます。」

「子どもたちがまっすぐのびのびと学校生

活を送れるよう、支援に努めます。」 リザリン ゴノイ（ALT）

「たくさんの笑顔、楽しいレッスン。子ど

小林 一浩（用務員） もたちが堂々と自信をもって話ができる英

「みんなが気持ちよく生活できるよう、き 語の授業を頑張ります。」

れいな環境づくりに努めていきます。」

学校運営協議会スタート ＰＴＡ廃品回収 お世話になりました！

今年度から、野木町の小中学校が学校運 5月１２日(土 )にＰＴＡ本部・地区・学

営協議会制度を取り入れ、いわゆる「コミ 年委員の皆さんと職員総出で廃品回収を実

ュニティスクール」となることは昨年度か 施しました。今回より新聞、雑誌、段ボー

らお知らせしてきたとおりです。保護者及 ルの３種類のみに変更しましたが、地域の

び地域住民が学校運営に参画し、地域とと 皆様や保護者の皆様のご協力により大きな

もにある学校づくりを進めることにより、 混乱もなく、スムーズな回収ができました。

学校、保護者、地域住民等が互いに信頼を 収益金は、子どもたちの教育活動充実のた

深め、一体となって学校運営の改善や児童 めに大切に使わせていただきます。ご協力

の健全育成に取り組むことを目的としてい ありがとうございました。

ます。 命を守る！！救命講習会

この度５月１０ 廃品回収の後、野木分署の方々を講師に

日 (木 )に第１回運 救命講習会を行いました。本校職員のほか

営協議会が開催さ 夏休みのプール監視に向けＰＴＡの各委員

れ、組織づくりと さんに呼びかけ毎年実施しているもので

学校運営計画への す。目の前で誰か倒れたとき、一秒でも早

承認が行われまし く対応すること

た。 で助かる確率が

校長を含む７名の委員が町教育委員会よ 上がります。Ａ

り委嘱され、互選により会長、副会長が決 ＥＤも扱いやす

まり、次のとおり組織ができました。 くなってきまし

会長：五月女様（地域住民） た。まだ受講さ

副会長：田部井様（地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） れたことのない

委員：海老沼様（地域住民）、遠乗様（地 方、ぜひ来年はご参加ください。

域住民）、中田様（地域住民）、渡辺様（保

護者）、生沼房子（校長） 地域の方もどうぞご来校ください！！

学校運営計画については、校長より再度 運動会

説明し、意見交換をしながら承認をいただ ５月２６日（土）雨天順延

きました。その他、始業前の運動に関する 演劇鑑賞会及び学校公開

是非、登下校における不審者対策等につい ６月２０日（水）演劇は１１：００より

て意見が交わされました。 詳しくは別紙回覧のとおりです。（あら

かじめお電話でお申し込みください。）

どうぞよろしくお願いします！


